

KDN

Zweiter Verbandsvorsteher

[07.12.2012] Der Landrat des Kreises Herford, Christian Manz, ist zum zweiten Verbandsvorsteher des KDN – Dachverband Kommunaler IT-Dienstleister in Nordrhein-Westfalen gewählt worden.

Christian Manz, Landrat des Kreises Herford und Verbandsvorsteher des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ), ist zum zweiten Verbandsvorsteher des KDN – Dachverband Kommunaler IT-Dienstleister und damit zum Stellvertreter von Kölns Stadtdirektor Guido Kahlen gewählt worden. Nach Angaben des KRZ, das seit Januar 2012 KDN-Mitglied ist, hat der Dachverband seinen Wachstumskurs fortgesetzt: 2004 in der Form des Zweckverbandes gegründet, gehören ihm aktuell 23 Mitglieder aus Nordrhein-Westfalen an, die zusammen mehr als elf Millionen Einwohner betreuen.

(rt)

Stichwörter: Panorama, KDN, Christian Manz